

LEMBAR  
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW  
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH

Judul Artikel Ilmiah :  
Nama Pengusul :  
Jumlah Penulis :  
Status Pengusul (Penulis ke-) :  
Identitas Jurnal Ilmiah :

"Analysis of SMEs Culinary Marketing Strategy During Covid-19 Pandemic:  
A Study at 'Sate Bekel Cilegon' Resto in Cilegon, Banten"  
Marissa Grace Hague  
3 pertama(s)

a. Nama Jurnal : International Journal of Education Informaton  
b. Nomor ISSN : Technology, and others ; 2654-2528  
c. Vol. No. Bln. Thn : Vol. 3, No. 2, Agustus 2020  
d. Penerbit : Universitas Bumi Hijrah, Maluku Utara  
e. Jumlah Halaman : 5

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah  
(beri  $\checkmark$  pada kategori yang tepat) :

- Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi  
 Jurnal Ilmiah Internasional  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi CSINTA-6)  
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak terindikasi plagiarisme. Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan)
2	Linieritas	Sangat linier, karena ilmu pemasaran strategik masuk Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan) Ke dalam ranah ilmu Manajemen

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)		2	1,5			1,5 1,4
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)		6	4,5			5,5 4,4
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)		6	4,5			5,5 4,4
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)		6	4,5			5,5 4,3
<b>Total = (100%)</b>		20	15			18 14,5
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = 18 X 60% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul))						10,8
Komentar/ Ulasan Peer Review : Kelengkapan kesesuaian unsur						60% X 14,5 = (8,7)
<p>Kelengkapan dan kesesuaian unsur dirasakan cukup, khususnya ketika penelitian dilakukan hanya pada wilayah pelaku industri UMKM di Wilayah Provinsi Banten, kota Cilegon.</p> <p>Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan)</p>						

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Ruang lingkup penelitian, termasuk kedalaman pembahasan dirasa cukup memadai.</p> <p>Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh <i>peer</i> (ditulis tangan)</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Sekalipun metode campuran atau <u>MIXED-METHOD</u> cukup bagus, namun kedepannya dirupayakan agar dapat memperkaya hasil penelitian dengan metode lainnya. Namun tema penelitian yang diangkat sangatlah menarik.</p> <p>Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh <i>peer</i> (ditulis tangan)</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Agar kedepannya lebih ditingkatkan kualitas pemilihan serta jenis-jenis penelitian, agar keragaman dapat memperkaya khasanah ilmu pengetahuan di Indonesia.</p> <p>Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh <i>peer</i> (ditulis tangan)</p>

Tanggal Review, ..... 16/02/2021

Penilai I

(TTD)

Prof. Dr. Euis Amalia, M. Ag

NIDN

: 2021077101

Unit kerja

: UIN Syarif Hidayatullah

Bidang Ilmu

: Ekonomi Syariah (Islam)

Jabatan Akademik (KUM)

: Kaprodi Program Doktor Ekonomi Syariah / GB / IV D (Islam)

Pendidikan Terakhir

: S3



**LEMBAR  
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW  
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : *Analysis of SMEs Culinary Marketing Strategy During Covid 19 Pandemic : A Study at "Sate Bebek Cilegon" Resto in Cilegon, Banten*  
 Nama Pengusul : *Dr. Marissa Grace Hague*  
 Jumlah Penulis : *3*  
 Status Pengusul (Penulis ke-) : *Pertama (1)*  
 Identitas Jurnal Ilmiah :  
 a. Nama Jurnal : *International Journal of Education, Information Technology and Others (IJEIT)*  
 b. Nomor ISSN : *2654-2528 e ISSN 2623-2324*  
 c. Vol. No. Bln. Thn : *Vol. 3, No. 2, Agustus 2020*  
 d. Penerbit : *Universitas Bumi Hijrah, Maluku Utara*  
 e. Jumlah Halaman : *5*

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri  $\checkmark$  pada kategori yang tepat) :  
 Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi  
 Jurnal Ilmiah Internasional  
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi (*SINTA-6*)  
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi  
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

**I. Hasil Penilaian Validasi :**

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	<i>Tidak terindikasi Plagiarisme</i> Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan)
2	Linieritas	<i>Linier, Ilmu Manajemen juga memengaruhi Ilmu Pemasaran Strategik</i> Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan)

**II. Hasil Penilaian Peer Review:**

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Berputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)		<i>2</i>	<i>1,5</i>			<i>1,5 1,3</i>
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)		<i>5</i>	<i>4,5</i>			<i>5,5 4,3</i>
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)		<i>5</i>	<i>4,5</i>			<i>5,5 4,3</i>
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)		<i>5</i>	<i>4,5</i>			<i>5,5 4,2</i>
<b>Total = (100%)</b>		<i>20</i>	<i>15</i>			<i>18 14,1</i>
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = $18 \times 60\%$ = (nilai akhir yang diperoleh pengusul)						<i>10,8</i>
Komentar/ Ulasan Peer Review :	<i><math>14,1 \times 60\% = 8,46</math></i>					
Kelengkapan kesesuaian unsur	<p><i>Penelitian bagi para pelaku UMKM halal &amp; sebar di wilayah kota dan provinsi membuat review ini &amp; dalam</i></p> <p style="text-align: center;">Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan)</p> <p><i>penelitian ini menjadi lengkap.</i></p>					

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Kedalaman penelitian terkait dengan usaha mikro kecil menengah dengan perkembangan teknologi sosial dan budaya memberikan penyajian hasil</p> <p>Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh <i>peer</i> (ditulis tangan) intelektual.</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Metode campuran kualitatif dan kuantitatif yg disebut dengan mixed-Method semakin lengkap ketika blue ocean strategy dan Boston consulting Group melengkapinya dengan strategi 4 (empat) langkah.</p> <p>Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh <i>peer</i> (ditulis tangan)</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Sinta-6 sudah bagus, namun akan lebih bagus lagi jika menaikkan derajat level Akreditasinya ke jenjang lebih tinggi</p> <p>Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh <i>peer</i> (ditulis tangan)</p>

Tanggal Review, ..... 15/2/2021

Penilai 1

(TTD)

Dr. Spark, S.E.Ak., M.E.

NIDN : 0316096401  
 Unit kerja : STIE Indonesia Banking School  
 Bidang Ilmu : Akuntansi  
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor Kepala (520 Kum)  
 Pendidikan Terakhir : S3